

ART DUBAI ABRE SU MAYOR EDICIÓN HASTA LA FECHA

DUBÁI, Emiratos Árabes Unidos, 9 de marzo de 2022 /PRNewswire/ -- Art Dubai, la plataforma global líder para el arte y los artistas de Oriente Medio y el Sur Global, regresa a Madinat Jumeirah en Dubái del 11 al 13 de marzo de 2022 (visitas anticipadas el 9 y el 10 de marzo).

Para ver el comunicado de prensa multimedia, haga clic en: <https://www.multivu.com/players/uk/9023251-art-dubai-opens-largest-edition-to-date-today-wednesday-9-march/>.

Art Dubai 2022 cuenta con más de 100 galerías contemporáneas y modernas de más de 40 países en cuatro secciones principales: Contemporánea, Moderna, Bawwaba y Art Dubai Digital. El programa incluye una serie de encargos nuevos y ambiciosos de artistas de renombre internacional, exposiciones grupales revolucionarias y programas de educación y charlas de categoría mundial.

La edición número 15 de Art Dubai será la más ambiciosa y extensa de la feria hasta la fecha, y consolida aún más el surgimiento de Dubái como centro internacional para el arte y la cultura, así como gran contribuidor en las conversaciones globales sobre el arte contemporáneo.

Art Dubai 2022 incluye a más de 30 participantes de primera vez, y más del 50 % del programa de las galerías proviene del Sur Global, lo que reafirma la posición de la feria como el principal mercado y punto de encuentro para el arte y los artistas de esta región. La novedad para 2022 es el debut del Art Dubai Digital, que ofrece una introducción integral de 360 grados a este panorama de rápido desarrollo y examina el contexto de donde surge, desde el auge del arte digital en la década de 1980, el crecimiento de los NFT, las criptomonedas, el arte en video y la realidad virtual (RV).

El evento se realiza con el patrocinio de su alteza el jeque Mohammed bin Rashid Al Maktoum, vicepresidente y primer ministro de los Emiratos Árabes Unidos y gobernante de Dubái. Art Dubai se lleva a cabo en colaboración con A.R.M. Holding. El socio principal de la feria es el grupo suizo de gestión patrimonial Julius Baer. La Autoridad de Cultura y Artes de Dubái (Dubai Culture) es el socio estratégico de la feria. Bybit es el socio principal de Art Dubai Digital.

Vea la lista de las galerías que participan en Art Dubai 2022 [aquí](#).

Pablo del Val, director artístico de Art Dubai, comentó:

"Durante 15 años, Art Dubai ha sido un lugar para descubrir y celebrar nuevas tendencias, crear y facilitar conversaciones y demostrar la fortaleza de la producción creativa en todo el Sur Global. El hecho de que gran parte del programa provenga del Sur Global destaca el creciente interés y apetito por coleccionar arte no occidental, el fortalecimiento del contexto de las galerías más allá de los centros tradicionales del mundo del arte, y el papel que desempeña Dubái como una feria de arte verdaderamente global".

Video: https://mma.prnewswire.com/media/1760955/Art_Dubai.mp4

Fotografía: https://mma.prnewswire.com/media/1760932/Art_Dubai_Athr_Gallery.jpg

Contacto:

press@artdubai.ae

CONTACTO: David Field, david@davidbfield.com, +44 (0)7843 673393

